令和5年度 4年2組 3学期学級経営の反省

寒さも落ち着き、いよいよ4年生が終わろうとしています。多くの子どもが5年生になることへの期待をもって過ごしています。この1年間で学んだことが成長につながり、学習面だけで無く、生活面や人間関係等にもその結果が大きく出ていたように思います。これからも高学年としての自覚をもち、様々な経験を繰り返してほしいと思います。保護者の皆様には多くの御迷惑をおかけしました。子ども達と一緒に進んでこれたのは保護者の皆様の御理解、御協力のおかげです。1年間本当にありがとうございました。残り1ヶ月ほどございますので、引き続き御協力をお願いします。

- 1 相手の立場に立って考えることができ、互いに助け合おうとすることができる子どもを育てる。
- 2 進んで学習したり、友達と協力したりすることができる子どもを育てる。
- 3 自分で目標を立てて、最後まであきらめずに頑張ることができる子どもを育てる。

1 学習面

- ・ 人の話を聞くときの姿勢,環境を整える。
 - ➡ 話を聞くときの姿勢がとてもよかった。話をする人の方を向いていつでも聞けるようにする、という ことを今後も徹底してほしい。
- ・ 既習範囲内の間違いを減らす。
 - ➡ 問題文の見落としが減った。問題文にしっかりと線を引いてから考える姿も見られた。
 - → 漢字学習を積極的に行う姿が見られた。特に授業の合間や休み時間などを利用して復習する姿が見られた。1年間で学習した漢字を振り返り、少しでも間違いが減らせるように今後も声掛けを続けていく。
- 社会に多く見られる苦手意識を改善できるようにする。
 - → 2学期に引き続き、調べ学習を取り入れることで社会科自体への苦手意識を減らすようにした。どのように調べたらよいか、どのようにまとめたらよいかをこれからも考えながら学習に取り組んでほしい。

2 生活面

- · 相手のことを考えた発言を心がける。
 - ➡ 相手の様子や状況、その時の気持ち等を考えて発言できるようになってきた。また、自分の気持ちを 落ち着けて、冷静に発言を振り返ることができるようになってきた。
- ハチツボネブの徹底を図る。
 - → 全員が揃うまでには至らないが、継続して持ってくる子どもが増えた。自分や周りの衛生面を気遣えている様子があった。
- 物を大切にする習慣を付ける。
 - ➡ 持ち物に記名をしたり、配られた物にすぐ名前を書いたりする姿が見られた。

3 健康面

- 病気の予防に努める。
 - ⇒ 手洗いうがいや、給食前の消毒も係が中心となって徹底していた。